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 会  議  録  

会 議 の 名 称 行田市在宅医療・介護連携推進協議会  研修部会  

開 催 日 時 
令和６年 11 月 14 日（木）  

 開会：19 時 00 分  閉会：19 時 45 分  

開 催 場 所 
産業文化会館  第２会議室  

出席者（委員）  

氏 名 

澤田千尋、溝上俊亮、堀内  規、小川啓太郎、前田千穂、平野輝

利人、加藤里美、川島  治  

欠席者（委員）  

氏 名 

江黒  徹、小林永治、河野真也、出雲秀章、島田由紀子  

事 務 局 
行田市高齢者福祉課地域包括ケア担当  

機能強化型地域包括支援センター緑風苑  

会 議 内 容 

「パーキンソン病を知る！多職種で支える！ ACP 研修会」につ

いて  

①開催にあたっての反省・改善点  

②次回開催内容、時期  

③その他  

会 議 資 料 

（資料名・概要等）  

・ふらっと会議議題  

・「パーキンソン病を知る！多職種で支える！ACP 研修」アン

ケート結果  （R6.10.11）  

そ の 他 必 要 

事 項 

 

 

会 議 録

の確定  

確  定  年  月  日  主  宰  者  記  名   

 

      令和６年 12 月 11 日  

    澤田  千尋  

    溝上  俊亮  
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 発言者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

 

 

各委員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[開会 ] 19：00 

薬剤師会豊島氏から小川氏に交替になる。  

R6 年 10 月 11 日   

「パーキンソン病を知る！多職種で支える！ ACP 研修会」について  

①  開催にあたっての反省・改善点  

・ファシリテーションについて  

 にぎやかであったが、時間が足りず、話の広がりは良かったが、

まとめが強引になってしまった。  

 1 回目の研修では、ケアマネが研修資料を読み込んでいたためス

ムーズだったが、今回はケアマネが読んで来ていなかったが、グル

ープの参加の発言が多かった。  

 アンケートからもコミュニケーションが良くとれていた結果とな

った。  

 アンケートでは、時間が足りないとの意見もあったが、全体的に

はちょうどよいとの意見も多い。  

 インフォーマルサービスに興味を持ってもらえたと思われる。  

 参加しやすい時間が業種によって異なるため、同じ内容の研修を

2 回、時間を変えて行ったことは良かったと考える。  

 アンケートの回答数が少ないため、回答時間を設ける方がよいの

ではないか。  

参加が少ない職種に対しては、アプローチが必要ではないか。  

 

②  次回開催時期・修正点  

 来年度、夏から秋にかけて企画する。  

 口腔、服薬管理等についての研修などを検討する。  

 

③  その他  

 澤田さんが異動により、市外に勤務となる。  

 後任は、平野さんとする。  

【閉会】  19：45 

 


